
議会報等特別委員会
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12月定例会の日程
5 日(月)　全員協議会

12 日(月)　本会議（議案上程、
　　　　　　委員会付託、一般質問）
13日(火)　本会議（一般質問）
14日(水)　本会議（一般質問）
15日(木)　本会議（一般質問）
16日(金)　総務文教常任委員会
19日(月)　市民厚生常任委員会
20日(火)　産業建設常任委員会
22日(木)　本会議（委員長報告、
　　　　　　　　質疑、討論、採決）

※各日とも午前9時30分の開催予定で
す。委員会の傍聴についてはお申し込み
ください。お問い合わせは議会事務局へ。

電話　0256-93-5296（直通）

▼ 実りの秋となりましたが、今
年は心から喜べない状況がありま
す。3.11 東日本大震災で被災し
た福島原発事故の影響が大きく、
新潟県でも農産物の安心・安全
を確保するために、放射性物質の
測定をしてからの出荷となりまし
た。大変なお金と労力が掛かって
います。 ▼一刻も早く原発事故が
収束し、被災された人たちがそれ
ぞれの市町村で当たり前の暮らし
ができるようになることを願って
やみません。   　　( 齋藤紀美江 )

postscriptあとがき

市民と議会
をつなぐ…

　９月定例会には４件の請願が出されました。このうち、
議会運営委員会に付託された請願は 13 ページで詳し
く紹介しています。その他３件は総務文教、市民厚生の
各常任委員会で審査され、以下のような結果となりました。

請願

採択された請願
●「私立高校生が学費を心配せず学べるように、学費

軽減助成と経常費助成の増額・拡充を求める意見書」
の採択に関する請願　　　（総務文教常任委員会に付託）

　　（請願者）新潟県私学の公費助成をすすめる会
会長　中村直美

●市議会議場に国旗・市旗の掲揚を求める請願
（議会運営委員会に付託）

　　（請願者）日本会議燕・西蒲会長　柴山義榮
日本会議燕・西蒲副会長　山縣恒介

請願の審査結果です

不採択となった請願

【反対とする意見】
　社会保障というのは所得
の多い人も少ない人もみん
な等しく公平に受ける。この
負担を一部の法人と高額世
帯が納めることになる。

【賛成とする意見】
　逆進性の強い消費税は今
でも負担が重く、10％では
生活が立ちゆかない。大企
業への減税こそ見直し、社
会保障の財源に充てるべき。

●「社会保障と税の一体改革」による消費税の増税は行
わないことをもとめる請願（市民厚生常任委員会に付託）

　　（請願者）消費税廃止新潟県各界連絡会
代表　能登惣五郎

●自然エネルギーの開発と普及、プログラムを決めた
原発からの撤退を求める意見書提出に関する請願

（市民厚生常任委員会に付託）
　　（請願者）原発問題住民運動新潟県連絡センター

代表　関根征士

継続審査の請願

● 読んでもらえる議会だよりのために「見やすさ」を追求します。
● 議会閉会後、速やかな議会だよりの発行を目指します。
● 市議会ホームページの会議録で、キーワードや発言者などで検
　 索ができるよう、ホームページの改善に取り組みます。

議会の様子をわかりやすく伝え
られるよう、編集委員会では毎
回議論を重ねています

　市議会ホームページに、
各議員の顔写真を掲載し、
考え方や活動などを知っても
らえるよう各議員のブログ等
をリンクさせました。

変化しました！

変化を目指します！
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